

Para el alcalde, la Sociedad Protectora de Animales ha sido «poco ágil» a la hora de buscar una alternativa a villa Lolita

Terrenos municipales de Igueldo o Ulía podrían albergar provisionalmente a la perrera municipal

San Sebastián (DV). — Terrenos municipales de Igueldo o Ulía podrían albergar provisionalmente a la perrera municipal, ubicada en la actualidad en Alza. Según el alcalde, la Sociedad Protectora de Animales «deberá presentar un proyecto de cierre y de construcción de un edificio digno como para que se controlen olores y otro tipo de cuestiones. Lo que no puede ser es que porque ellos se hayan equivocado en la adquisición de un terreno en Igara, creando un problema con vecinos y ganado, no puedan salir de Alza».

Para Xabier Albistur, la Sociedad Protectora de Animales debe abandonar villa Lolita «inmediatamente, por eso vamos a proceder a otor-

gar una concesión municipal provisional hasta que se encuentre una solución definitiva. A su vez, tendremos que buscar terrenos aislados, donde los perros no molesten. Por lo que respecta a los terrenos adquiridos por la Sociedad Protectora de Animales en Igara, allí hay un problema de licencias que, aunque teóricamente estén concedidas, el Ayuntamiento se lo va a pensar mucho, porque se trata de una actuación en zona rural protegida. También tengo que escuchar a los vecinos, fundamentalmente a los agricultores que están allí».

Según el alcalde, el Ayuntamiento «ha indemnizado a la Sociedad Protectora de Animales con una

supervaloración de villa Lolita. Han tenido tiempo, de haber tenido capacidad de gestión, para haberse marchado de allí. Lo que tiene que hacer el Ayuntamiento en primer lugar es atender a su vecindario, máxime cuando hay al lado un colegio público que ha soportado durante mucho tiempo este tema. Entiendo la situación de los vecinos de Alza, provocada por la ubicación de villa Lolita. La Sociedad Protectora sabía que irse a Igara iba a traer problemas, por lo tanto, debían haber buscado soluciones más inteligentes. El Ayuntamiento no ha provocado este problema, se lo han provocado y lo que hacemos es facilitar la salida a esta cuestión».